

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 27 mars

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Larivière, J.-B.-A. Martin, Guay et Laviolette.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

1.—Soumis l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 26 mars 1909:

| | |
|--------------------------------|-------------|
| Encaisse aux banques | \$1,239,763 |
| Recettes. | 37,738 |
| | \$1,345,021 |
| Déboursés | 105,253 |
| Encaisse aux banques | \$1,239,763 |

2.—*Résolu*: De prier le trésorier de la Ville de mentionner à l'avenir, les montants qui sont au crédit de la Ville dans chacune des banques où les fonds sont déposés.

3.—Sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est *Résolu*: Qu'un montant de \$200,000 soit déposé à la Banque Provinciale, à partir du 1er avril prochain, avec intérêt de 3%, suivant l'offre de ladite banque soumise à la dernière assemblée.

4.—*Résolu*: De donner instruction au secrétaire de déposer dans les dossiers de la Commission des Finances tous les documents mentionnés comme ayant été soumis à n'importe quelle assemblée de ladite Commission.

5.—Soumise une lettre de M. John Keegan, 1275 rue St-Denis, demandant que des tuyaux à l'eau soient posés dans la rue St-Hubert pour approvisionner deux logements qu'il a récemment construits.

Renvoyée au surintendant de l'Aqueduc.

6.—Soumis un compte de \$50 de M. J.-Z. Resther, pour honoraires d'expert, dans une cause de la Cité vs Plessis dit Bélair.

Ledit compte étant approuvé par les avocats de la Ville, il est

Résolu: De le payer.

7.—Soumise une lettre de M. René Déziel, demandant une position.

Déposée sur le bureau.

8.—Soumise une lettre de M. A. Langevin, président du bureau des estimateurs, transmettant une lettre de M. P.-H. Morin, demandant un nouveau congé.

Résolu: D'accorder à M. Morin un nouveau congé de 3 mois.

9.—Soumise une lettre de M. J.-L. Archambault, avocat de la Ville, transmettant une copie des minutes de la Commission des Chemins de Fer du Canada, assemblée tenue à Ottawa, le 9 mars 1909, re (1) Demande de la Compagnie du Pacifique Canadien à l'effet d'obtenir une ordonnance autorisant la construction, l'entretien, etc., d'un embranchement de chemin de fer dans la Cité de Montréal, sur la rue DeLévis; (2) Une demande de la même Compagnie à l'effet d'obtenir une ordonnance pour réparer le pont dit le Pont 1.65 de la rue Ste-Catherine.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

10.—Sur recommandation des avocats de la Ville, il est

Résolu: De recommander au Conseil de régler les réclamations suivantes, mais sans préjudice:

| | |
|--|-----------|
| Moïse Brais, chute sur le trottoir, en capital et intérêt. | \$ 300.00 |
| Frais payables à M. C.-A. Goyette, avocat. | 100.00 |
| Geo. Brouillette, vitre brisée par un traîneau du service de l'Incinération. | 11.78 |

En règlement final, capital, intérêt et frais.

| | |
|--|----------|
| Madame Carrie Cowan, chute sur le trottoir, capital et intérêt. | 392.60 |
| Frais payables à MM. Greenshields & Co. | 107.40 |
| Victor Murray, chute sur des marches, angle des rues Rachel et Christophe Colomb, capital, intérêt et frais. | 1,000.00 |

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 27th of March.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, chairman, Larivière, J. B. A. Martin, Guay and Laviolette.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Submitted the following cash statement for week ending March 26th, 1909:

| | |
|---|-------------|
| Cash in banks March 26th 1909 | \$1,307,283 |
| Receipts. | 37,738 |
| | \$1,345,021 |
| Disbursements. | 105,253 |
| Cash in banks. | \$1,239,763 |

2.—*Resolved*: To request the City treasurer to mention in future in his weekly statement the amounts at the credit of the City in each banks where funds are deposited.

3.—On motion of Alderman Larivière, it was

Resolved: That an amount of \$200,000 be deposited in "La Banque Provinciale," from the 1st of April next, at 3% interest, as per offer from said bank submitted at the last meeting.

4.—To instruct the secretary to deposit in the records of the Finance Committee all documents which are mentioned as having been submitted at any meeting of said Committee.

5.—Submitted a letter from Mr. John Keegan, 1275 St-Denis St., asking that water pipes be laid in St. Hubert St., to supply two tenements which he has recently erected.

Referred to the superintendent of the Water Works.

6.—Submitted an account of \$50 from Mr. J. Z. Resther, for expert fees, in a case of the City vs Plessis dit Bélair.

The said account being approved by the City attorneys, it was

Resolved: That the same be paid.

7.—Submitted a letter from Mr. René Déziel, applying for a position.

Laid on the table.

8.—Submitted a letter from Mr. A. Langevin, president of the Board of Assessors, transmitting a letter from Mr. P. H. Morin, asking for a further leave of absence.

Resolved: That a further leave of absence of 3 months be granted to Mr. Morin.

9.—Submitted a letter from Mr. J. L. Archambault, City attorney, transmitting a copy of the minutes of the Board of Railway Commissioners for Canada, meeting held in Ottawa, March 9th, 1909, re (1) application of C. P. Ry Co. for an order authorizing the construction, maintenance, etc., of a branch line of railway or spur in the City of Montreal in DeLévis street; (2) application of same Company for an order to put in proper repair the bridge known as Bridge 1.65 Ste. Catherine street.

Referred to the City surveyor.

10.—On the recommendation of the City attorneys, it was

Resolved: To recommend to Council to settle the following claims, but without prejudice:

| | |
|--|-----------|
| Moïse Brais, fall on sidewalk, capital and interest. | \$ 300.00 |
| Cost payable to Mr. C. A. Goyette, advocate Geo. Brouillette, glass broken by a sleigh of the Incineration department. | 100.00 |
| | 11.78 |

In full settlement, capital, interest and costs.

| | |
|---|----------|
| Madame Carrie Cowan, fall on sidewalk, capital and interest. | 392.60 |
| Cost payable to Messrs Greenshields & Co. | 107.40 |
| Victor Murray, fall on steps cor Rachel and Christophe Colomb, capital interest and costs | 1,000.00 |